

Teilnehmer schließen Online-Kurs erfolgreich ab Mit bootcamp.bike fit für den Job in der Fahrradbranche

Der vierte Kurs, den bootcamp.bike-Geschäftsführer Gunnar Fehlau und sein Team 2023 durchgeführt haben, um Quereinsteiger fit für den Job-Start in der Fahrradbranche zu machen, ist zu Ende. Im April überreichte er den Teilnehmern ihre Abschlusszertifikate.

Straffes Programm

In insgesamt 21 Modulen standen für sie u. a. Themen wie der nationale und internationale Fahrradmarkt, Geschichte, Bau und Entwicklung von Rädern und das Fahrrad in seiner Rolle in Gesellschaft, Kultur und Medien auf dem Lehrplan. „Das ist ein straffes Programm, das die Teilnehmenden zusätzlich zu ihrem Berufsalltag stemmen“, sagt Fehlau, der bootcamp.bike vor einem Jahr gegründet hat. Die einzelnen Module wurden nicht nur vom bc.b-Team, sondern zum Teil auch von externen Referent:innen gehalten. Begleitmaterial und interaktive Übungsaufgaben ergänzten den Kurs. Mal galt es, ein E-Bike-Komponenten-Quiz auf dem digitalen Whiteboard zu lösen, mal mussten Fahrradtypen nach Marktanteil sortiert werden. Ein persönliches Treffen auf der Messe Cycling World in Düsseldorf rundete den vierten bootcamp.bike-Kurs ab.

Bootcamp.bike ermöglicht digitalen Blick in die Fahrradwerkstatt

Die Abwechslung in der Wissensvermittlung rund ums Rad kam bei den Teilnehmern gut an. So ermöglichte bootcamp.bike auch einen digitalen Blick in die hauseigene Fahrradwerkstatt der Schwesterfirma pressedienst-fahrrad. Werkstattleiter Josh Schenk gab im Livezoom Tipps zu Fahrradtechnik und -Reparatur. „Mir haben die aktiven und lebendigen Elemente mit Josh sehr gut gefallen, der direkt am Fahrrad Sachen erklärt und gezeigt hat“, sagt Alexander Schwarz, der im Kundendienst bei Hercules Bikes tätig ist. Auch Patrik Balg, Einkäufer bei der Tour de Suisse Rad AG, fand die digitale Live-Session „super, weil sie auch gerade durch das aktive Befragen nochmal richtig spannend wurde“.

Das Fazit insgesamt: Der zusätzliche Aufwand hat sich gelohnt; die Absolventen sind an ihren Arbeitsplätzen auf Augenhöhe zu ihren Kolleg:innen unterwegs. „Mit den im bootcamp.bike erlangten Fachkenntnissen können sich die Teilnehmenden ganz auf ihre Fähigkeiten konzentrieren und kreative Prozesse voranbringen“, betont Fehlau. „Und genau das macht einen geschmeidigen Einstieg in das neue Berufsumfeld aus.“

Der nächste bootcamp.bike-Kurs beginnt 7. Juli. Anmeldungen sind ab sofort möglich. Zudem arbeitet das bootcamp.bike-Team an einem Eintageskurs und bietet individuelle Inhouse-Seminare an.

+++++++

Fotohinweis

pd-f / Arne Bischoff

GUNNAR FEHLAU Geschäftsführer

bootcamp.bike GmbH
Ortelsburger Straße 7
37083 Göttingen
T +49 551/9995565-77
E gf@bootcamp.bike
W www.bootcamp.bike
HRB 206648



Fotos und Pressemitteilungen zum Download

Journalist:innen finden im Pressebereich auf der Webseite www.bootcamp.bike unter dem Reiter „Über uns“ Bildmaterial und Pressemitteilungen zur kostenlosen Verwendung. Wir freuen uns über Ihre Berichterstattung und stehen gern für Interviews und weitere Informationen zur Verfügung.

Die nächsten bootcamp.bike-Kurstermine:

- 7. Juli 2023 bis 22. September 2023

Über bootcamp.bike

bootcamp.bike ist ein kompakter, berufsbegleitender Onlinekurs, der ein „Grundwissen Fahrrad“ und die Eigenheiten der Fahrradbranche vermittelt. Der Kurs richtet sich an Bike-Branchen-Neulinge mit und ohne Berufserfahrung, die binnen der letzten 24 Monate ihre Stelle angetreten haben und/oder ihr Wissen auffrischen möchten. Die Position im Unternehmen (Marketing, Kommunikation, HR/Personal, Controlling, Führungskraft) ist dabei sekundär.